

ものづくりの道へ

大学で折り畳み家具のデザインに興味を持ち、その研究を続けたいと思っていました。そんな時、今の仕事に誘われました。ものづくりであることと「別のことにチャレンジするのも面白い」と思い入社しました。

鉄筋工の仕事

人の体に例えると鉄筋は骨です。地震の多い日本では、コンクリートの建物の中に鉄筋が必ず必要です。鉄筋は、コンクリートの形に合わせて、かごのように組み立てていきます。複雑なので、職人が一つ一つ手作業で行っています。

仕事のやりがい

お客さまに、また一緒に仕事をしたと言われると、苦労が報われます。また、私たちの仕事は皆さんの生活に必要とされる建物や道路として残るので、社会に貢献していると実感できます。



てっきんこうじぎょう
鉄筋工事業

てしまのぶひろ
手島 信洋さん

静岡県清水市出身 下関市在住歴8年



仕事図鑑



このページは、小・中学生、高校生を対象に市内で働く人・職業を紹介しています。先輩たちのメッセージを参考に、未来の自分を探してみませんか。

働きやすい環境を整える

建設業は力持ちで体力自慢でないといけない、皆さんは思いませんか？

弊社では、鉄筋を自動で加工できる機械や、鉄筋を結束するロボットを導入するなど、業界に先駆けて、体力的に働きやすい環境を作っています。

私は、働きやすい環境を整えたり、会社をよくするためシステムの導入する仕事をしていきます。レクリエーションなど社員のモチベーションを上げるための企画の他、建設工事に取掛かるための、見積書、安全書類などの作成、社員の採用などもしています。

私は専務という役職ですが、形に残る仕事を黒子のように裏から支えています。
クリエイティブに働く

建物を作るのに欠かせない社会に貢献できる仕事です。クリエイティブな仕事で、工程ごとにいろんな現場に行くので、新鮮な気持ちで仕事ができます。

「ジョブフェア（8ページ参照）でも、弊社のブースがあります。ぜひ気軽に、遊びに来てください。



全国鉄筋技能大会で、弊社の社員が全国3位に入賞！練習を手伝ったこともあり、誇らしい気持ちになりました。



お客さまの要望を、現場に伝えます。



仕事を極めるために、鉄筋施工士の資格も持っています。